

MANUEL VELASCO

"No hay ruptura en el partido, voy para adelante"



Manuel Velasco Coello solicitó licencia como senador a partir del 13 de junio y minimizó el apoyo de un sector del PVEM a las corcholatas Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard. Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, descartó alguna ruptura en el partido porque "estoy echado para adelante".

Dijo que Sheinbaum y Ebrard tienen simpatizantes en el PVEM y están en su derecho. • Luis Carlos Rodriguez y Víctor Gamboa